

Guillaume Ratte et sa guitare ont enchanté les enfants

Le mercredi est la journée dédiée aux bambins. La municipalité de Monchaux-sur-Écaillon, grâce au fonds d'initiatives locales mis en place par Valenciennes Métropole, a pu faire venir Guillaume Ratte – avec sa guitare et son entrain – et ainsi offrir un spectacle aux enfants du village. Grand bonhomme, habillé en marinier, l'artiste a su, de par son humour tendre, intéresser les chères têtes blondes et conquérir leurs pa-

rents. Tout ce beau monde a sagement écouté et repris en chœur des paroles empreintes d'une saine innocence, dont la fameuse *Tartine au chocolat* issue du premier disque du chanteur.

La journée d'un petit écolier

Deux jeunes garçons et une petite fille sont montés à ses côtés, faisant (ré)sonner cloche, sifflet et tambourin, suivant l'aventure



Guillaume Ratte a fait participer les enfants à son récital.

d'un écolier, partageant ses joies, ses peines et les petits bobos que l'on peut connaître à cet âge-là. Il s'appelle Nicolas. Il a six ans, vit à la campagne, a une vache, Rosalie, et un chien, Clodo. C'est la rentrée des classes. Nicolas s'apprête à aller faire des mathématiques, de la musique (entre autres, mais voilà pour la rime)... et à raconter – comme on dit chez nous – des « carabistoules » (ou plutôt des « carabistouilles », comme un enfant de l'assemblée

l'a proposé ?). Il aimerait bien rester au lit, mais il faut se préparer, déjeuner... Tout ça pour se faire punir lors de la toute première récréation. Et quand viendra 16 h 30, « l'heure des mamans », il n'aura pas encore fini sa journée car une surprise l'attend, non pas des moindres... Guillaume Ratte, au travers de son conte musical et de sa façon d'être, a rappelé aux (jeunes) adultes Henri Dès. Sans la moustache, mais l'air tout aussi doux et taquin. ■